

Unsere jüngste Mädchenmannschaft holt den Kreismeistertitel

Mit Goldmedaillen um den Hals durften unsere Leichtathletinnen der Wettkampfklasse IV/1 (Jahrgänge 2010 und 2011) den Heimweg von Eichstätt nach Beilngries antreten. Dort hatten sie sich auf dem Gelände der Bereitschaftspolizei am vergangenen Freitag den Kreismeistertitel erkämpft, nachdem sie sich gegen Mannschaften drei anderer Schulen des Landkreises Eichstätt durchgesetzt hatten.

In der ersten Disziplin, dem 800m-Lauf, überzeugten Julia Jonassen (6b) und Mia Stein (6d) in einem taktisch klugen Rennen: mit langen Schritten starteten sie in die erste Runde, verschärften rechtzeitig das Tempo und hatten gerade noch genügend Luft für einen Endspurt. Im darauffolgenden 50m-Sprint waren die Beine von Marie Siebenwurst (7b) und Laura Schatz (7c) die schnellsten: beide Mädchen schafften auf Anhieb einen guten Start aus dem (ungewohnten) Startblock und sausten wie der Blitz zur und über die Ziellinie. Laura war kurz darauf mit Charlotte Hahnel (7c) im Weitsprung gefordert, und auch hier zeigten unsere Mädchen hervorragende Sprünge und flogen weit durch die Luft. Im abschließenden Wurfwettkbewerb waren es Mia und ihre Klassenkameradin Noemi Stephan (6d), die durch ihre tollen Würfe den Gesamtsieg in trockene Tücher brachten. Und so nahmen unsere Mädchen bei der Siegerehrung strahlend Urkunden und Medaillen entgegen, bevor wir zusammen mit zwei anderen Mannschaften unserer Schule und drei Mannschaften der MS Beilngries wieder den Heimweg antraten.

Tanja Brautsch

